



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UN NOUVEAU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL **POUR L'UNSA-FERROVIAIRE**

Réunie ce jour en Conseil national, l'UNSA-Ferroviaire a élu son nouveau secrétaire général en la personne de Fabrice Charrière. Il succède à Didier Mathis, secrétaire général depuis 2019, récemment élu au sein du Conseil d'administration de la Holding SNCF.

PRÉSENTATION

Fabrice CHARRIERE a été embauché à la SNCF en 1998 comme conducteur de train FRET et TER sur la Région Bourgogne Franche-Comté avant d'intégrer les Ressources Humaines en île de France. Âgé de 49 ans, Fabrice Charrière était depuis juin 2022, secrétaire général adjoint de l'UNSA-Ferroviaire. Diplômé d'un MASTER 2 en Droit Social, il dispose d'une solide expérience syndicale et de négociateur en tant que secrétaire fédéral en charge du pôle Ressources Humaines, Protection Sociale et Juridique de notre fédération.

L'EXPÉRIENCE ET L'EXPERTISE **AU SERVICE D'UNE AMBITION COLLECTIVE**

Fabrice Charrière s'inscrit dans la continuité des résolutions du congrès de Poitiers et aura pour priorité de conduire l'UNSA-Ferroviaire vers un développement le plus large possible dans la branche ferroviaire.





Fabrice CHARRIERE Secrétaire général 06 63 15 41 47

78,47% **Fabrice Charrière lors** de ce conseil national.

MERCI

LE CONSEIL NATIONAL REMERCIE CHALEUREUSEMENT DIDIER MATHIS POUR CES **5 ANNÉES PASSÉES EN TANT QUE SECRÉTAIRE** GÉNÉRAL.









UNSA-FERROVIAIRE